

JEREZ

## Las bodegas de Sanlúcar constituyen hoy Arjeman

Las empresas que se unirán a la reactivada patronal se inscribirán hoy, y en 15 días se elegirá a la junta directiva

24.10.2007 - MARÍA JOSÉ PACHECO

Las bodegas de Sanlúcar disconformes con Fedejerez por la aprobación del Reglamento de la Denominación de Origen dan hoy un paso más en su objetivo de reagruparse en torno a la antigua patronal sanluqueña, Arjeman.

Y es que será hoy cuando se conozca qué bodegas formarán parte de la reactivada asociación. Para ello, a esta primera asamblea han sido convocados los representantes de todas las empresas de la ciudad de la manzanilla, así como los de las bodegas de otras localidades del Marco (Jerez, Chipiona o Trebujena, entre otras) que ya eran miembros de la patronal en su anterior andadura antes de la integración en Fedejerez.

En total, una treintena de bodegas están citadas para dar hoy su conformidad a la integración en Arjeman durante la reunión que tendrá lugar en la sede de la Asociación de Empresarios de Sanlúcar (AES).

Una vez que se haga efectivo este paso, los nuevos miembros se darán inmediatamente de baja en Fedejerez, y entonces se iniciará el proceso para poder elegir a la nueva junta directiva y al presidente, lo que parece que tendría lugar unos 15 días más tarde.

En relación a la elección de esa directiva, y aunque hay que esperar a la asamblea de hoy para saber qué bodegas darán el paso definitivo de unirse a Arjeman, hay cuatro que ya suenan para liderar esta nueva etapa, y que han sido las más beligerantes en contra de la decisión de Fedejerez de incluir en su Reglamento la prohibición de criar fino en Sanlúcar. Estas cuatro empresas son Barbadillo y Herederos de Argüeso - expulsadas de Fedejerez y del Consejo-, Caydsa y Pedro Romero.

ppacheco@lavo.digital.es



Las bodegas de Sanlúcar recuperan hoy su patronal. / J. C. CORCHADO